

Обращение к участникам Всемирного движения «Карта мира»



Дорогие друзья!

В связи с пандемией коронавирусной инфекции (COVID-19) весь мир уже более двух лет живет в сложных условиях.

Во избежание распространения COVID-19 во многих государствах применяются ограничительные меры на проведение культурно-массовых мероприятий.

Заботясь о здоровье всех граждан, мы приняли решение проводить Фестивали, согласно итогам церемонии жеребьевки 1 июня 2021 года, посредством трансляций видео концертных представлений артистов и творческих коллективов, организации виртуальных экскурсий на официальном сайте Всемирного движения «Карта мира» www.world-fest.com и других телекоммуникационных ресурсах до 10 января 2024 года.

В зависимости от эпидемиологической обстановки в мире по приближению к указанной дате мы примем решение – продолжить проведение Фестивалей в режиме онлайн или уже сможем перейти на очное проведение мероприятий, встречаясь с вами на концертных площадках.

С уважением,
Оргкомитет Всемирного движения
«Карта мира»

The address to the participants of the "World Map" Global movement



Dear friends!

Due to the coronavirus pandemic (COVID-19), the whole world has been living in difficult conditions for already over two years. In order to avoid the spread of COVID-19, restrictions on cultural events have been introduced in many countries

Taking care of the health of all citizens, we decided to hold Festivals, according to the results of the draw ceremony on June 1, 2021, by broadcasting concert performances of artists and creative teams, organizing virtual excursions on the official website of the "World Map" Global movement www.world-fest.com and other telecommunication resources until January 10, 2024.

Depending on the epidemiological situation in the world, as we approach the specified date, we will make a decision: either to continue holding Festivals online or to switch to face-to-face events, meeting with you at concert venues.

Sincerely,
Organizing Committee
of the "World Map" Global movement